
Christlich
Demokratische
Union

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CDU-Fraktion / Konrad-Adenauer-Platz 1 / 51465 Bergisch Gladbach 

CDU-Fraktion im Rat der 
Stadt Bergisch Gladbach 
Konrad-Adenauer-Platz 1 
51465 Bergisch Gladbach 
 
T 02202 142218 
F 02202 142201 
fraktion@cdu.gl 
www.cdu.gl/fraktion 
 
 
 
11. Oktober 2023 

 

Bürgermeister der Stadt Bergisch Gladbach 
Herrn Frank Stein 
c/o FB 9-14 Ratsbüro 
Konrad-Adenauer-Platz 1  

 
51465 Bergisch Gladbach 
 

 
 

 

 

Antrag für den öffentlichen Teil der Sitzung des Ausschusses für Mobilität und Verkehrsflächen 
am 14. November 2023 - Verkehrssicherheit des ÖPNV auf der „Katterbachstraße" stärken 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Stein, 
 
die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung im öffentlichen Teil der Sitzung 
des Ausschusses für Mobilität und Verkehrsflächen (AMV) am 14. November 2023 zu setzen. 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
1. Die Verwaltung wird beauftragt, mit der Wupsi GmbH Kontakt aufzunehmen und gemeinsam 

zu erörtern, ob die Einzeichnung von Parkplätzen auf der „Katterbachstraße" im Stadtteil Kat-
terbach im Bereich zwischen den Straßen „Heidgen" und „Im Scheurenfeld" ein Beitrag zur bes-
seren Verkehrssicherheit des ÖPNV schafft. 

 
2. In der ersten Sitzung des Ausschusses für Mobilität und Verkehrsflächen im Jahr 2024 berichtet 

die Verwaltung von diesem Gespräch und schlägt bei Bedarf dem Ausschuss möglichen Hand-
lungsoptionen vor. Sollten bei dem Gespräch mit der Wupsi GmbH - von Seiten der Wupsi - 
ähnliche Verkehrssituationen im sonstigen Stadtgebiet genannt werden, bitten wir die Verwal-
tung dieses auch in der Ausschusssitzung zu berichten.  
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Begründung: 
 
In dem oben genannten Teilbereich der „Katterbachstraße" bleiben die Linienbusse der Wupsi 
GmbH oftmals zwischen den parkenden Kraftfahrzeugen und dem fahrenden Verkehr „stecken". Das 
Ziel dieses Antrags ist es, das unfreiwillige, ungeplante Halten sowie das Umrangieren der Linien-
busse auf diesem Straßenabschnitt durch das Einzeichnen von Parkplätzen zu minimieren. 
 
Das Ziel dieses Antrags ist es nicht, die Anzahl der Parkmöglichkeiten zu reduzieren, sondern in die-
sem Straßenabschnitt den fahrenden und ruhenden Verkehr besser zu strukturieren und die Ver-
kehrssicherzeit für den ÖPNV zu erhöhen, auch vor dem Hintergrund, dass es sich um einen Schul-
weg zur GGS Katterbach handelt. 
 
 
Nachhaltigkeit: 
 
Mit dem Antrag werden folgende UN-Nachhaltigkeitsziele angestrebt und umgesetzt: 

         
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

              
Dr. Michael Metten    Harald Henkel 
Fraktionsvorsitzender    Stell.-Fraktionsvorsitzender 

und Fraktionsgeschäftsführer 
 


